## Son travail ne manque pas de sel

Mathieu, « le colporteur boulanger », a créé un spectacle autour du pain. Pour pouvoir le diffuser largement, il fait appel au financement participatif afin de recueillir au minimum 2 000 €.

Michel FRADIN

bressuire@courrier-ouest.com

I aime le bon pain et les pains de tous les pays, à tel point qu'il en a fait un spectacle pour les enfants, • Le Voyage d'Azim •. Mathieu Gautier, dit • Mathieu, le colporteur boulanger •, a lancé une collecte de fonds pour pouvoir le diffuser le plus largement possible.

La plateforme de financement participatif, Ulule, sur internet, relaie depuis quelques jours son projet. Il cherche au minimum 2 000 € pour financer notamment la communication réalisée par une illustratrice. L'animateur de l'association Pain'son, basée à Chambroutet, ne refusera évidemment aucun don supplémentaire... En effet, un véhicule (2 500 €) lui serait bien utille. Pour l'instant, il a récolté 850 €, soit 42 % et il reste à peine vingt jours.

## Mettre en avant « la diversité culturelle »

- Azim, c'est le grand-père de Mathieu. Il a vécu plus d'un siècle et a fait le tour du monde pour apprendre aux autres comment faire du pain. Et à son retour, il a continué à transmettre son savoir-faire. J'ai écrit six histoires, une par continent. Je présente des objets qui s'y rapportent et propose des dégustations », explique Mathieu Gautier qui veut mettre en avant aussi » la diversité culturelle ».

Le boulanger conteur a testé son animation auprès des écoliers de Chambroutet : - Ça m'a permis d'adapter certaines choses, le rythme, la durée -, ditil. Les premières réactions semblent satisfaisantes. Rapidement, il espère se produire au-delà des limites du département.

L'amoureux du pain qui propose aussi des ateliers, pour petits et grands, intitulés - La main à la pâte -, compte bien convaincre le public. - J'ai choisi Ulule pour garder une certaine liberté d'expression. Celles et ceux qui ont choisi déjà de m'aider, comprennent



Avec ses histoires, Mathieu Gautier, le colporteur boulanger, sait capter l'attention de son public, jeune ou moins jeune.

forcément ma démarche », explique Mathieu Gautier.

Le Pain'son va prendre un nouvel envol : « L'association a débuté en 2009, avec mes parents entre autres. Au départ, nous vendions le pain que nous fabriquions. Puis, elle s'est mise à transmettre ses connaissances... et a inventé des personnages ». Son expérience d'animateur, puis sa formation au métier de boulanger, ses recherches sur le pain, son histoire, sa diversité, l'on conduit sur les pas d'Azim...

www.mathieu-le-colporteurboulanger.com https://fr.ulule.com/ le-voyage-dazim/

## A SAVOIR

## De bonnes odeurs de pain de tous les pays...

Au cours de ses interventions, Mathieu Gautier fait goûter un certain nombre de pains comme la pulenda, un pain corse constitué de farine de châtaigne, d'eau et de sel ; le chapati qui vient d'Inde, à base de farine de blé complète ; la tortilla, une galette préparée à base de maïs, dans la cuisine mexicaine et d'Amérique centrale. Les goûteurs ne se font pas prier et les assiettes sont toujours vides.